

**REPSOL
YPF**



Dirección Corporativa
de Relaciones Externas

Madrid, 14 de diciembre de 2001
Nº de páginas: 1

REPSOL YPF RECIBE EL "PREMIO NACIONAL DE INGENIERÍA INDUSTRIAL A LA EMPRESA INNOVADORA"

Repsol YPF ha sido galardonada con el "Premio Nacional de Ingeniería Industrial a la Empresa Innovadora", otorgado por el Consejo General de Colegios Oficiales de Ingenieros Industriales, en reconocimiento a su labor en los procesos de innovación tecnológica, automática y cibernética y su contribución a la Ingeniería Industrial.

La entrega de los premios en sus distintas categorías tuvo lugar durante el Acto Oficial de Clausura del Sesquicentenario de la Ingeniería Industrial, que estuvo presidido por Angel Llobet, Presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Ingenieros Industriales y por Carlos Vera, Presidente de la Conferencia de Directores de Escuelas de Ingenieros Industriales, ambos Presidentes del Comité Organizador del Sesquicentenario. Recogió el galardón en nombre de Repsol YPF Juan Antonio Ortega Díaz-Ambroña, Director Corporativo de Asuntos Institucionales y Corporativos de la Compañía.

Durante 2001 se han celebrado diversos actos conmemorativos del 150 Aniversario de la Ingeniería Industrial. Así, el pasado mes de julio se hizo entrega de la Medalla "Puig Adam" al Presidente Ejecutivo de Repsol YPF, Alfonso Cortina, como distinción a su dilatada trayectoria profesional y su contribución al desarrollo de la Ingeniería Industrial en España. En el mismo acto se presentó el libro "Un empeño industrial que cambió España. 1850-2000, siglo y medio de Ingeniería Industrial" del catedrático de la E.T.S.I.I. José M^a Martínez-Val, cuyo prólogo está firmado por Alfonso Cortina.

El Acto de Clausura dió por finalizada la conmemoración del Sesquicentenario de la Ingeniería Industrial, en cuyo Manifiesto, firmado por el Consejo General de Colegios Oficiales de Ingenieros Industriales y la Conferencia de Directores de Escuelas de Ingenieros Industriales, "los Ingenieros Industriales manifestamos nuestra voluntad y decisión de liderar el progreso, sustentándonos en los valores que nos han hecho imprescindibles para el desarrollo empresarial: visión global; rigor y eficacia en la resolución de problemas; capacidad de diseñar y construir, de crear; de interpretar y asimilar la información; de gestionar equipos y estructuras complejas; de dominar el proceso de innovación y la lógica de funcionamiento de las organizaciones".